

Der Kommandant des Panzergrenadierbataillons 13, Oberst Alfred Steingreß, und der Präsident der 13er Kameradschaft Mjr Sanz besuchten die Soldaten des Panzergrenadierbataillons 13, die derzeit im Assistenzeinsatz in der Wiener Starhemberg-Kaserne untergebracht sind.

Die Soldaten werden auch über die Weihnachtsfeiertage im Assistenzeinsatz stehen und wichtige Einrichtungen in Wien bewachen.

Auch ein kleines Geschenk erhielten die Soldaten bei diesem Besuch.

Von der "13er Kameradschaft" organisierte Powerbanks sollen die Energieversorgung der Mobiltelefone der Kameraden sichern und die Kommunikation mit Familie und Freunden während der Feiertage aufrechterhalten.



